## GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR EN EL CONGRESO

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

- D. Carlos Rojas García, D. Santiago Pérez López y Dña. Mª Concepción de Santa Ana Fernández, Diputados por Granada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.
- ¿Cuál es el número de condenados por violencia de género con dispositivos de control telemáticos en Granada?

Madrid, 30 de agosto de 2018

Fdo: LOS DIPUTADOS

EL SECRETARIO GENERAL

V° B°